



## 第9回 アジアビジネス研修会 in 韓国

11月7・8日の2日間、弊社主催で20名を超える公認会計士や専門家を韓国にお招きしました。現地でのコーディネートは、2007年から10年以上に渡り日系企業に対する韓国進出支援を行っているスターシア・グループ(代表者:黄泰成公認会計士)にお願いしました。同社ソウル事務所、現地金融機関に伺い、韓国の経済状況や投資環境、会計・税務制度、日系企業の陥る法律的な問題点について、大変興味深いお話を伺いました。

また、北朝鮮との非武装中立地帯にある、臨津閣(イムジンカク)と烏頭山(オドゥサン)統一展望台を訪れ、両国の抱える統一問題や共存、平和への願い、韓国の歴史や文化についても学び、参加者にも高評でした。

参加者並びにご協力いただきました皆様、誠にありがとうございました！

## セミナー・イベント情報

10月19日に山岡靖が全国在宅リハビリテーションを考える会が主催する定期総会で、11月15日には小田英毅がビジネスエンジニアリング(株)が主催するセミナーで講演しました。また、11月13・14日に開催された「海外ビジネスEXPO2019東京」に弊社が出展しました。

## 最新の各国動向

### 国税庁が法人税調査事績を公表 海外取引等に深度ある調査を行う

国税庁は2019年11月、2018事務年度にかかる法人税の調査事績の概要を公表しました。本公表資料によると、海外取引法人等に対して、16,000件の実地調査を行い、このうち、海外取引等に係る非違があったものは4,400件、海外取引等に係る申告漏れ所得金額は、前事務年度比約90%増の6,968億円となりました。

2017年1月1日に施行された共通報告基準(CRS、外国の金融口座を利用した国際的な脱税や租税回避に対処する仕組)の初回交換も2018年9月に行われており、今後海外取引に関しては更に深度ある調査が実施されることが想定されます。

## 弊社掲載媒体のご紹介

### 『MARR(マール)』、ヴィスのWebサイトで弊社関連記事が掲載されました！

株式会社レコフデータが運営する月刊『MARR(マール)』に大久保昭平が紹介されました。[記事はこちら](#)

また、株式会社ヴィスのWebサイトで弊社のオフィスが紹介されました。[記事はこちら](#)



写真はヴィスWebサイトより